

## Comunicado Público

### SINDICATO EMPRESA UNIVERSIDAD DEL DESARROLLO

Santiago, 29 de noviembre de 2023

A nuestros socios y socias y sus familias  
A la comunidad educativa UDD  
A la opinión pública en general.

Han sido semanas sumamente agitadas para nuestra organización, la cual lleva adelante uno de los hitos más importantes en su negociación colectiva 2023, siempre en miras de mejorar las remuneraciones, beneficios y condiciones de las y los trabajadores.

Como hemos señalado en varias ocasiones, el sindicato ha puesto todo de su parte para llevar adelante un buen proceso de negociación para arribar a un buen acuerdo entre las partes, situación que al parecer la Universidad del Desarrollo no ha compartido ya que desde el primer momento de la negociación esta ha entrampado innecesariamente el proceso, con mecanismos de mala fe dentro del contexto de negociación, pero que además sus propuestas no dan cuenta del esfuerzo titánico de los hombres y mujeres que con nuestro trabajo sacamos adelante los múltiples desafíos de la UDD.

De esta situación se puede desprender que como **Sindicato hemos votado la HUELGA con un 92.02%**, lo que demuestra el absoluto rechazo a la propuesta de última oferta del empleador, sumado a las malas prácticas de la administración de nuestra casa de estudios.

No puede ser que la empresa nos quiera obligar a tener un contrato colectivo a 3 años, CERO reajuste real de sueldos (luego de más de 7 años en esta situación) y una extensión de beneficios que además dichos trabajadores/as que no son parte de la negociación colectiva y tienen sueldos más altos paguen la mitad de la cuota sindical. La lógica de la empresa es solo aumentar artificialmente el proceso de negociación por una mirada ideológica y doctrinaria ligada a una lógica que solo intenta someter al sindicato a las directrices del empleador.

Reafirmamos nuestro compromiso como sindicato en hacer todo lo posible para llegar a un acuerdo con la Universidad del Desarrollo siempre y cuando este refleje sustancialmente las aspiraciones de nuestros socios y socias, pero esto ya no depende de nosotros, sino que de la empresa.

Sabemos que nuestro trabajo, esfuerzo y compromiso se deben ver reflejados en un buen contrato colectivo, el cual pueda significar un nuevo ciclo al interior de la empresa para mirar el futuro. Para eso necesitamos del apoyo y energía de todas y todos ustedes, ya que estos momentos son cruciales.

Afectuosamente,

**DIRECTIVA SINDICATO EMPRESA UNIVERSIDAD DEL DESARROLLO**